



In letzter Zeit kommen für DHL nach Leipzig häufig Subcharter zum Einsatz, diesmal in Form von Boeing 737F der spanischen Swiftair sowie der Bluebird Nordic. Insbesondere die isländische Frachtfluglinie war interessant, da die eingesetzte Frachtmaschine deren neue Bemalung trug



Vor zwei Jahren verpasste sich die Airline einen neuen Namen, von Bluebird Cargo Airlines zu Bluebird Nordic (Foto: J. Stiglmaier)



Zeitgleich führte man eine neue, jedoch attraktive Bemalung ein, deren Logo stark an die Sata Airlines aus Portugal erinnert (Foto: J. Stiglmaier)



Das Bild zeigt ein Boeing 737-800 der Bluebird Nordic mit der Registrierung TF-BBF, das am Flughafen von Leipzig am Sonntag, den 24. März 2019, um 21:22 Uhr für DHL nach Leipzig bereitgestellt wurde. Das Flugzeug ist ein Frachtflugzeug, das für den Transport von DHL-Paketen eingesetzt wird. Die Bluebird Nordic ist eine Tochtergesellschaft der Bluebird Aviation, die wiederum eine Tochtergesellschaft der Swiftair ist.



Zugleich wurde es gleichmal eine Verstärkung der Linien (Cargo Air B737) 400F, somit waren zwei





Boeing 747-400 der spanischen Swiftair (keine Boeing 587-400) der spanischen Swiftair zwischen Leipzig und Madrid am Tag Einsatz (keine Boeing 587-400)